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ATA Nº 04/2021 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMSEA

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta e
seis minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos,
sito  à  Rua  Theófilo  A.  Loiola,  264,  Bairro  Sambugaro,  nesta  cidade,  os  conselheiros
membros do COMSEA, conforme lista de presença, tendo como pauta: 1) Posse novo
Colegiado; 2) Eleição diretoria; 3) Ações Outubro Rosa e Dia Mundial da Alimentação; 4)
Indicação de representante do Conselho para Comissão Programa do Leite. Estiveram
presentes  os  conselheiros:  Fabiani  Eloize  Michelon,  Maria  Salete  Michelon,  Lucineti
Aparecida Zanatta da Silva, Ademar Gustmann, Irio Pirola, Giovani Carlo Franco, Benigno
Kozelinski,  Ana  Claudia  Almeida  Ferreira,  Viviane  Martinello  e  Bruna  Rebonatto.
Participantes:  Neusa  Brusamarello  Makcemiuk  e  Susecler  Pires  da  Silva.  Aline  Talita
Pilati, representando  a  Secretaria  Executiva  dos  Conselhos.  Neusa,  Presidente  do
COMSEA no mandato anterior, inicia a reunião, dá boas vindas a todos e fala sobre os
trabalhos realizados durante o seu mandato e explica que devido a pandemia Covid-19,
não  foi  possível  realizar  muitas  ações  no  ano  passado.  Todos  os  presentes  se
apresentam  e  o  novo  Colegiado  realiza  a  eleição  da  diretoria,  sendo  Presidente,  o
conselheiro não governamental,  Ademar Gustmann;  Vice-Presidente, a conselheira não
governamental,  Lucineti  Aparecida  Zanatta  da  Silva e  Secretária,  a  conselheira
governamental, Bruna Rebonatto.  O Colegiado delibera que as reuniões ordinárias do
COMSEA serão realizadas nas  terceiras  quintas-feiras  do mês,  às  oito  horas  e  trinta
minutos. Neusa fala sobre as ações para participação do COMSEA no Outubro Rosa. Ana
sugere que os conselheiros pensem em ideias, para o Outubro Rosa e Dia Mundial da
Alimentação para expor  na próxima reunião  que será no dia  dezesseis  de setembro.
Susecler  fala  sobre  o  Programa  do  Leite  e  a  necessidade  da  indicação  de  um
representante para compor a Comissão do Programa, que precisa ter um representante
do estado, do município e da organização da sociedade civil, sendo que a representação
da sociedade civil  deve ser  indicada  pelo  COMSEA e acrescenta  que são realizadas
reuniões  mensais.  O  Colegiado  indica  as  conselheiras,  sendo  titular,  Fabiane  Eloize
Michelon e suplente, Maria Salete Michelon, para compor a Comissão, representando a
organização  da  sociedade  civil.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  encerra-se  a  presente
reunião, e, para constar, eu, Aline  Talita Pilati, lavro a presente ata que segue anexa à
lista de presença assinada por mim e por todos os presentes. 


